

**Beschlussvorlage
zum TOP 6:
Beschlussfassung über die Terminierung der nächsten Wahl
zum Kinder- und Jugendbeirat Burglesum**

Der Beirat Burglesum möge beschließen:

Der Beirat Burglesum beschließt die Wahl zum Kinder- und Jugendbeirat in das nächste Jahr zu verschieben. Er entspricht damit dem Wunsch des Kinder- und Jugendbeirates, die Wahl möglichst digital in der ersten Jahreshälfte in 2022 durchzuführen.

Die Wahlperiode für den amtierenden Kinder- und Jugendbeirat verlängert sich entsprechend.

Begründung:

Der Kinder- und Jugendbeirat hat sich nach Beratung mit der Ortsamtsleitung dafür ausgesprochen, die für Dezember 2021 vorgesehene Wahl in die erste Jahreshälfte von 2022 zu verschieben.

Aufgrund der immer noch bestehenden Corona-Pandemie ist es derzeit sehr schwierig größere Informationsveranstaltungen in Schulen und Jugendeinrichtungen durchzuführen, um für Kandidaturen und für eine hohe Wahlbeteiligung zu werben.

Darüber hinaus könnte die Wahl zum Kinder- und Jugendbeirat Burglesum als Pilotprojekt für ein Online-Tool durchgeführt werden, welches gerade für die Jugendbeiräte in Bremen entwickelt wird. Die Kosten für die Durchführung der Wahl müssten in diesem Fall nicht von dem Kinder- und Jugendbeirat Burglesum übernommen werden. Entsprechend stünden mehr Mittel für Projekte im Stadtteil zur Verfügung.